
   

  

  

 

  

 

 

 

No.1007 

2022-2023年度 通算1199回 第35回例会 2023年6月15日号 

                            

  

 

【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我らの生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 佐藤 邦彦 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小幡 敏美 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 有田 賢一郎 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 
【例会予定】 

・6月 22日(木）親睦夜間例会「納会」「通算 1200回記念例会」 

  18：30～ 割烹蒲焼 大観楼 （会費：10,000円） 

・6月 29日(木) 休 会 

・7月 6日（木）2023-24年度 第 1回例会・7月度定例理事会 

卓話：「荒若会長・加藤幹事 就任の挨拶」 

・7月 13日（木）通常例会  

卓話：㈱クオリティ・トラスト代表取締役 今泉洋一様 

 

 

6 月 8 日ゲスト紹介 

卓話スピーカー：米山奨学生 鄒 暁城

（スウギョウジョウ）さん 

 

★6 月分の奨学金をお渡しさせて頂きま

した 

会長・幹事報告 

◇メルボルン国際大会へ出席された、森川ガバナーエレクト、澤田会員より、皆様へお土産

を頂戴しました。 

本日お渡しさせて頂きました、ありがとうございました。 

2024 年シンガポール国際大会の登録受付が開始されました 

シンガポール国際大会の最新情報は、下記ページよりご覧いただけます。 

https://convention.rotary.org/ja-jp/registration 

2024 年 5 月 25 日～29 日 シンガポール 

大会会場：マリーナベイ・サンズ・エキスポ＆コンベンションセンター（Marina Bay Sands Expo Convention 

Centre）と ナショナルスタジアム（National Stadium）とご案内されております。 

 

ツアーなどのお知らせは、地区から入り次第、随時皆様へお知らせ申し上げます。 

国際大会ウェブサイト – よくある質問 

https://convention.rotary.org/ja/melbourne/frequently-asked-questions 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

12：30～13：30 

【本日の卓話】 

KDDIまとめてオフィス東日本 

株式会社 

代表取締役社長 

有田 賢一郎 様 

「通信業界の動向」 

https://convention.rotary.org/ja-jp/registration
https://convention.rotary.org/ja/melbourne/frequently-asked-questions
mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

6/8 ニコニコ BOX 

★伊藤 英実 会員 …誕生日のお祝いありがとうございました。56歳になりました。 
 

★澤田 一幸 会員 …森川ガバナーエレクトに随行しロータリー国際大会に参加して参りました。 
 

★内藤 茂美 会員 …誕生プレゼントありがとうございました。 

 9年ぶり都市対抗野球本戦出場決まりました！うれぴー！ 
 

★沼倉 佳彦 会員 …バイタルネット硬式野球部様、都市対抗北信越地区二次予選優勝、本大会出場おめ

でとうございます！ 

 

2023.6.8卓話報告 

「CHATGPT と情報社会について」  

米山奨学生 鄒 暁城 さん 

皆さん、本⽇は AIの進化がもたらす情報社会における私たちの

役割と責任について、詳しくお話しいたします。AIの進化がもた

らす恩恵と限界、AIによる情報社会における転機と挑戦、そして

AIの危険性についての具体的な例を交えながら、AIが⼈間の職業

を奪うことを⼼配する必要がない理由についてもご説明いたしま

す。 

まず、AIの進化がもたらす恩恵についてです。AIは私たちの⽇常⽣活やビジネスにおいて⼤きな助けとなって

います。例えば、数学の問題解決において、AIは⾼度な計算能⼒を駆使して複雑な計算や証明を⾏うことができ

ます。これにより、難解な数学の問題や未解決の定理に取り組む研究者にとって貴᯿なツールとなっています。 

また、AIはビジネスメールの作成においても᯿要な役割を果たしています。AIは豊富なビジネス関連のデータ

を学習し、適切な⽂体や表現を提案することができます。ビジネスメールの件名や本⽂の構成、敬語の使⽤など、

効果的なコミュニケーションをサポートしてくれます。しかしながら、AIには限界も存在します。例えば、AIに

よる数学の証明は未解決の問題に対しては限定的な能⼒しか持ちません。数学の証明は論理的な思考や洞察⼒を

必要とし、⼈間の知識や創造性が不可⽋です。同様に、ビジネスメールの作成においても、AIは単に⽂法や表現

の適切さを提案するだけであり、相⼿への適切な敬意や感情を考慮することはできません。さらに、AIの進化は

情報社会において転機と挑戦をもたらします。AIは⼤᯿の情報を処理し、個々のニーズに合わせた情報や意⾒を

提供します。しかし、情報の簡単な⼊⼿性や AIが推奨する情報の影響⼒により、バイアスや偏った情報が広まる

リスクも存在します。AIが学習するデータには、⼈間のバイアスや偏⾒が反映されることがあり、差別的な発⾔

が⽣成される可能性があるのです。さらに、AIの⾼度な⽂章作成能⼒を悪⽤する恐れもあります。陰謀論やデマ

を拡散するために、AIが正確かつ説得⼒のある⽂章を作り出すことができます。これにより、⼈々の意識を操作

したり、社会的な混乱を引き起こす可能性があるのです。 

しかし、AIが⼈間の職業を奪うことを⼼配する必要はありません。AIの進化はむしろ新たな仕事の創出や業務

の効率化を促進しています。過去の産業⾰命の時代でも、新しい技術が導⼊されることで⼀部の仕事が変わるこ

とはありましたが、同時に新たな職種や仕事の機会が⽣まれました。AIも同様で、AIが担うべきタスクを⾃動化

することで、⼈間はより創造的な業務や価値のある仕事に集中することができるのです。例えば、AIがルーティ

ンワークを担当する⼀⽅で、⼈間は創造性や⼈間性が求められる分᯿で活躍できます。コミュニケーション能⼒

や共感⼒、倫理的な判断など、⼈間ならではの特徴を活かして、AIと協⼒しながらより良い社会を築いていくこ

とができるのです。 

AIの進化と共に変化していく情報社会で᯿要な役割を果たすためには、常に学び続ける姿勢を持ち、技術の進

歩に適応し、倫理的な視点を持ち続けることが求められます。私たちは AIをツールとして活⽤しながらも、⼈間

の特性や能⼒を活かし、AIと協⼒してより良い社会を築いていく責任を持っています。 

皆さんには、AIの進化と情報社会の変化に対して前向きな姿勢を持ち続けていただきたいと思います。AIが私

たちの⽣活や仕事をより豊かにするためには、私たち⾃身の意識と⾏動が᯿要な要素となるのです。 

お聞きいただき、ありがとうございました。 

 

 



 

2023.6.8卓話報告 

「私の履歴書」  

千葉勇喜税理士事務所 所長・税理士 

千葉 勇喜 会員 

私は 1975年 11月に宮城県気仙沼市唐桑町に生まれ、祖父、祖母、父、母、兄、私、弟と、今では珍しい 7人

家族の中で育ちました。父は漁師であったため、それを支えるために母も仕事をしており、祖父母との時間が多

くありました。祖母は大正生まれでいつも私たち兄弟に「人の振り見て我が振り直せ」、「損して徳取れ」と良く

言っていたのを覚えています。コミュニティが狭い小さなころは何のことだかわからず過ごしていましたが、大

人になるにつれて多くの人と出会うようになってからは、これら言葉の意味することが理解できるようになり、

「人にされて嫌だと感じたことは人にするな。逆にうれしいと感じたことはたくさんしなさい。」「目先の利益に

心を奪われず、人として尊敬される人になりなさい」との教えは今でも守りながら日々を過ごしています。 

 小さなころから遊び場は海でした。合わせて父が漁師であった影響もあり、最近は釣行できていませんが、釣

りが趣味です。またバイクの免許を高校の時に内緒で取得し、今でも休みの時にはたまにツーリングに出かけて

います。 

 税理士になるきっかけは、父が個人事業主であったことと気仙沼高校に進学するときに普通科ではなく商業科

に進み「簿記会計」に出会ったことが大きいと思います。将来のこの知識を活かせる職業はないかと探してみた

ところ「税理士」がありました。当時受験資格は、大学に進学して専門科目を履修したものにしか与えられずお

のずと大学進学をする必要がありました。しかし、経済環境の理由から、働きながら大学に通える東北学院大学

を受験して入学し、同じグルーブの両親が経営していた青果店で働かせてもらいながら同大学を卒業しました。 

しかし税理士となることを目指していいたことから、税理士事務所へ転職し、14年間勤める間に税理士試験を

受験しつつ、途中大学院へ進学して「租税法・会計学」を学び直し、平成 25 年 5 月、37 歳の時に税理士登録を

しました。翌年 6月には個人事務所を開業し、現在ではスタッフ 4名とともに税理士としてその使命を果たしつ

つ、経営のよきパートナーとして常に何できるかを考えながらともに歩み続ける事務所を目指して日々奮闘して

おります。 

今後ロータリー活動を通して、その理念を正しく理解し、自分にできることをさらに探りながら、楽しく皆様

と過ごしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

6 月度定例理事会議事録 
2023.6.8 13：30～14：00        報告：幹事 小幡敏美 

【議題】 

1.新入会員の推薦について 

〇退会届受理  松井 有紀 会員（6月 30日付け退会） 

〇新入会員推薦 推薦者：森川昭正  石川 小百合 様 〇新入会員推薦 推薦者：内藤茂美  桜井 康博 様 

➛承認 

2.2023-2024年度 活動計画について （荒若会長エレクト） 

〇委員会活動方針  ➛承認 

〇予算について   ➛ニコニコ BOXの扱いについて会員への周知が必要との意見、後期会費請求前に再検討 

〇クラブ協議会 7月 20日開催について 各委員長へ発表のお願い 

 

3.2023-2024年度 前期クラブ会費について （荒若会長エレクト） 

➛前期会費については、承認。後期については再度検討。 

4.7月の予定 （荒若会長エレクト） 

6日（木）2023-2024年度 第 1回例会 「荒若会長・加藤幹事 就任のご挨拶」 

     ※例会終了後 7月度定例理事会開催 

13日（木）通常例会 卓話：今泉 洋一 様（伊藤会員ご紹介） 

20日（木）通常例会 「クラブ協議会」（各委員長の方針発表） 

27日（木）休  会 

➛承認 

5.次年度 会員増強キャンペーンについて （次年度会長エレクト） 

〇2023－2024年度は、紹介料等の継続はしない 

➛承認 

6.その他 

〇本年度中に新入会員を対象とした勉強会を 2回開催しましたことを報告致します。（佐藤会長） 

以上 


